

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Tingkatkan Kamtibmas Melalui DDS di Desa Padasenang

Sukabumi - SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM

Apr 25, 2024 - 11:54



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Tingkatkan Kamtibmas Melalui DDS di Desa Padasenang

Cidadap, Sukabumi - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban di

Desa Padasenang, Kecamatan Cidadap, Kabupaten Sukabumi, Bripda Gilang Pajar Sidik, Bhabinkamtibmas setempat, mengadakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada Kamis, 25 April 2024. Mulai dari pukul 09.00 WIB, Bripda Gilang mengunjungi rumah-rumah warga untuk berdialog dan memberikan berbagai himbauan penting.

Kegiatan ini disambut positif oleh warga Desa Padasenang, yang mengapresiasi kehadiran dan upaya Bripda Gilang dalam memastikan keamanan mereka. Dalam sesi ini, beberapa poin penting disampaikan kepada warga, termasuk:

1. Ajakan untuk proaktif menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.
2. Peran aktif warga dalam melaporkan kendala atau informasi seputar kamtibmas kepada kepolisian atau langsung kepada Bhabinkamtibmas.
3. Himbauan kepada remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari bullying, kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, konsumsi minuman keras, dan penggunaan knalpot bising.
4. Pemahaman pentingnya melaporkan kejadian yang mencurigakan, terutama yang berkaitan dengan tindak pidana perdagangan orang (TPPO).
5. Penawaran Bripda Gilang sebagai konsultan solutif yang siap membantu masyarakat dan pemerintah Desa Padasenang dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

Bripda Gilang menekankan pentingnya kerjasama dan komunikasi antara masyarakat dan kepolisian. "Kami berada di sini tidak hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra masyarakat yang siap mendengarkan dan memberikan solusi atas permasalahan yang dihadapi oleh warga Desa Padasenang," ujar Bripda Gilang.

Kegiatan DDS ini adalah bagian dari upaya Polsek Cidadap dalam memperkuat tali silaturahmi antara kepolisian dan masyarakat, sekaligus memastikan setiap warga merasa aman dan terlindungi dalam lingkungannya.